

『オールかまいし』宣言決議文

現在被災地では、今も多くの苦難を抱える中、将来に向けた特色あるまちづくりが進展しているところであります。

このような中、釜石市におきましては、昨年来明るい話題が続いており、釜石市民として大変誇らしく思うところであります。

今般、釜石商工会議所では、このような恵まれた環境・機会を、是非今後の地方創生、地域経済の振興に結び付けて行かなければならないと考えております。

特にも、今後におきましては、地域外から多くの選手団や関係者、観客・観光客が釜石市を訪れるなど、全国にそして世界に釜石市をPRする絶好の機会となります。

こうした機会に、釜石市の特産品をはじめ地物を皆で最大限活用する。また情報をしっかり発信する。小さな「おもてなし心」をもって接する。そうした取り組みが必ず今後の釜石市への評価・発展にもつながって行くものと存じます。

このようなPRは、関係者のみでは成し得るものではありません。市民の皆様一人一人が地元釜石市に誇りを持ち、日常生活の中で地産地消の輪を広げ、他の地域にも宣伝する。

こうした皆様方のちょっとした日々の努力や力、地元愛が今後の釜石市の未来を創出して行くものと存じます。

現在、国・県・市の関係者の皆様方が、復旧・復興に向けた様々な事業等に取り組んでいるところでありますが、今後のまちづくりは、市民の皆様方の創意工夫・意思統一が必要であると存じます。

この程、釜石商工会議所では、未来に向かう「郷土釜石」づくりのために、経済振興の側面から盛り上げを図り、地方創生を見据え、市民の皆様方と一体となり、「オールかまいし」の精神で取り組んで参りたく、ここに宣言致したく存じます。

記

一、釜石市民として、地域のPR、おもてなしに努める

一、釜石市民として、地場産品の地産地消に努めるとともに、地元の

お店を積極的に活用する

一、釜石市民として、誇りを持って豊かなまちづくりに邁進する

平成28年3月23日

釜石商工会議所
会頭 山崎長也